



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Patroli Dialogis Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal

Sukabumi - SUKABUMI.FR.N.CO.ID

Oct 17, 2023 - 16:46



Patroli Dialogis Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal

Polsek Kalapanunggal, Selasa (17 Oktober 2024), telah melaksanakan patroli dialogis sebagai bagian dari upaya memelihara keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya, yang mencakup Kecamatan Kalapanunggal dan Kecamatan Kabandungan.

Kegiatan ini berlangsung dari pukul 11.00 WIB hingga selesai dan melibatkan dua personil terlatih, yaitu Aipda Rony H. dan Bripka Ade. Mereka menjalankan patroli di beberapa titik strategis, termasuk tempat-tempat keramaian, pemukiman warga, pertokoan, perkantoran, sekolahan, jalan raya, serta daerah-daerah yang dianggap rawan kriminalitas.

Selama patroli, personil Polsek Kalapanunggal memberikan himbauan kepada warga sekitar terkait beberapa hal penting. Pertama, mereka mengingatkan masyarakat untuk mendukung upaya Polri dalam mencegah aksi premanisme, kejahatan jalanan, penyakit masyarakat, dan kejahatan lainnya demi menjaga situasi aman dan kondusif. Kedua, warga dihimbau untuk aktif berperan dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka masing-masing.

Selain itu, dalam patroli ini, sosialisasi pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) juga dilakukan. Masyarakat diingatkan agar tidak mudah tergiur oleh ajakan dan rayuan dari orang yang mengajak mereka bekerja di luar negeri. Jika ada informasi tentang penampungan Tenaga Kerja Indonesia (TKI) ilegal atau perekrutan tenaga kerja yang dicurigai ilegal, mereka diminta segera melaporkan ke pihak kepolisian.

Polsek Kalapanunggal juga memanfaatkan kesempatan ini untuk mensosialisasikan pelayanan online Kepolisian melalui Aplikasi SUPERAPP Presisi. Selain itu, program unggulan Kapolres Sukabumi AKBP. Maruly Pardede, yaitu Aa Dede (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien), juga disampaikan kepada masyarakat.

Kapolsek Kalapanunggal, IPTU M. Damar Gunawan, S.Pd, menyatakan bahwa situasi dan kondisi wilayah hukumnya hingga saat ini dalam keadaan aman terkendali. Dengan patroli dialogis seperti ini, diharapkan tingkat keamanan dan kenyamanan masyarakat dapat terus dipertahankan dan ditingkatkan. Polsek Kalapanunggal tetap siap sedia untuk melayani dan melindungi masyarakat dengan sebaik-baiknya.

Pelayanan online dan program-program inovatif lainnya yang disampaikan dalam patroli ini diharapkan dapat memudahkan warga dalam berinteraksi dengan kepolisian, sehingga kerjasama antara masyarakat dan Polri semakin kuat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut.